
Lunes 29 de octubre de 2012

Asistentes:

9:00 hrs.

CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA

ACTA No.11/2012

Boege Paré Karina Dra.
Domínguez Pérez-Tejada César Augusto Dr.
Eguiarte Fruns Luis Enrique Dr.
Fornoni Agnelli Juan Enrique Dr.
Gamboa de Buen Alicia Dra.
Garay Arroyo Adriana Dra.
Molina Freaner Francisco Elizandro Dr.
Rojas Aréchiga Mariana M. en C. (invitada)
Vázquez Domínguez Ella Dra.

SESIÓN ORDINARIA

3 Promoción

6 Informe de Año Sabático

8 Asuntos generales

1.1. Se tomó lista de asistencia

3.1 Se presentó la solicitud de Promoción de la Dra. Laura Roxana Torres Aviles, Investigadora Titular "A" de Tiempo
Completo a Investigadora Titular "B" de Tiempo Completo, del Departamento de Ecología Evolutiva, a partir de la
ratificación del CTIC.

Recomendación: Se aprobó

3.2 Se presentó la solicitud de la Dra. Ma. Paz Sánchez Jiménez, Investigadora Asociada C de Tiempo de Tiempo para que
la plaza que ocupa se vaya a concurso abierto.

Recomendación: Se aprobó. Se acordó que el Director, la Secretaria Académica y la Jefa del Departamento de Ecología
Funcional elaborarán el perfil para la convocatoria.

6.1 Se presentó el informe de Año Sabático con Beca de DGAPA de la Dra. Angelina Martínez Yrizar, Investigadora Titular
"B" de Tiempo Completo del Departamento de Ecología de la Biodiversidad Campus Hermosillo Sonora, por el periodo
del 28 de agosto de 2011 al 27 de agosto de 2012, en la Universidad de Arizona en los Estados Unidos.

Recomendación: Se aprobó

6.2 Se presentó el informe de Año Sabático con Beca de DGAPA del Dr. José Alberto Búrquez Montijo, Investigador
Titular "A" de Tiempo Completo del Departamento de Ecología de la Biodiversidad Campus Hermosillo Sonora, por el
periodo del 28 de agosto de 2011 al 27 de agosto de 2012, en la Universidad de Arizona en los Estados Unidos.

Recomendación: Se aprobó

8.1 El Dr. Domínguez informó sobre el Reglamento de Ética, para conformar una comisión.



Resolución: Se nombraron a las Dras. Alicia Gamboa y Ella Vázquez

8.2 El Dr. Domínguez presentó el Plan de Desarrollo 2012-2016.

8.3 La Dra. Vázquez presentó el documento de la Dra. Alicia Gamboa con respecto al Reglamento de Bioseguridad y la
programación de un curso de acuerdo con lo indicado en el oficio S.G.P.A.-D.G.I.R.A-3104 SEMARNAT.

Resolución: Se aprobó el reglamento. Asimismo, se acordó que la Comisión de Bioseguridad, junto con personal de
los laboratorios donde se trabaja con organismos genéticamente modificados (OGM's), organizarán una Jornada de
Bioseguridad.

8.4 La Dra. Vázquez presentó el documento de prioridades y propuestas de los Invernaderos, creado por la comisión ad
hoc correspondiente.

Resolución: El Consejo Interno revisó del documento y acordó lo siguiente: 1) que se realizarán los arreglos
correspondientes en los invernaderos de acuerdo con las prioridades establecidas y las posibilidades presupuestarias
del Instituto; 2) que la misma comisión ad hoc revisará el Reglamento de Invernaderos existente, 3) que la comisión
dará seguimiento a los arreglos que se vayan realizando así como al uso y funcionamiento de los invernaderos.
Asimismo, el Consejo Interno determinó que se mantendrán las cuotas vigentes por el uso de los invernaderos
($1,500 y $750 pesos mensuales, invernadero automatizado e invernadero agrícola, respectivamente) con el fin de
continuar utilizando estos recursos para el mantenimiento y mejora de los mismos.

8.5 El Dr. Molina presentó la solicitud del Dr. Sarukhán para que se le otorgue una remuneración a su secretaria Luz María
Aranda Vallejo, por el apoyo administrativo en la Maestría en Restauración. El pago cubre de enero a diciembre de
2012 y afecta al proyecto de ingresos extraordinarios ECO IE-249.

Resolución: Se aprobó

8.6 La Dra. Garay presenta la carta del Dr. Barradas respecto a dos lugares asignados para sus estudiantes.

Resolución: El Consejo Interno discutió el caso y acordó que el Director y la Jefa del Departamento de Ecología
Funcional se entrevistarán de nuevo con los Drs. Alicia Gamboa, Alma Orozco y Víctor Barradas.



Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
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